



Sabadell, 10 de mayo de 1971.

Sr. Antonio Jonch Guspínera
Granollers.

Distinguido señor:

Nos place dejar constancia de nuestro agradecimiento por su magnífica ponencia que, desarrollando el tema "La Escuela de la Naturaleza", constituyó el núcleo central de la Sesión Plenaria de la Fundación celebrada el pasado día 27 de abril.

Con la finalidad de divulgar el alcance y las posibilidades de los "Cotos de protección" cuya creación en nuestro país Vd. eficazmente propugna, nos hemos permitido publicar un extracto de su trabajo en nuestra "Circular informativa", rogando al mismo tiempo a nuestros afiliados nos sugieran posibles medios de ayuda a tan interesante y loable empresa.

Le saludamos muy atentamente.

Pedro Valls
Secretario.

José Torrella
Director.

4
junio
1.971

Sr. Dn. José Torrella
Director de la
Fundación Bosch y Cardellach
SABADELL

Mi querido amigo:

Le agradezco en grado sumo las amables palabras que me dedica en su escrito de fecha 10 de los corrientes.

Fue para mi un honor inmerecido el que me brindaran la posibilidad de exponer un proyecto al cual, en estos momentos, dedicamos la máxima atención por considerarlo, con toda la inmodestia, de gran trascendencia. La "Escuela de la Naturaleza" la interpretamos como algo necesario para lograr la comprensión que todo nuestro mundo nos ha de merecer, por ello la aquiescencia de todos Uds., portadores de un alto criterio, me ha resultado en extremo reconfortante.

Gracias por la publicación de un resumen en la "Circular informativa", estimándoles tengan a bien facilitarme, cuando aparezca, tres números de la misma, indicándome su importe.

Con afectuosos saludos para el Secretario, Sr. Pedro Valls y demás Miembros amigos, reciba toda la cordialidad con un abrazo de su buen amigo,